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Commune de Crans-Montana 
Campagne à Présidence  

 
Marielle Clivaz, candidate du Centre, répond aux 
questions que cette candidature pourrait susciter :  
 
1. Marielle, pourriez-vous expliquer les raisons pour lesquelles vous avez 
accepté de partir à la Présidence de la commune de Crans-Montana ? 
 

§ Parti du Centre premier parti de la commune, 3 élus, 7’800 suffrages 
§ Passionnée par notre belle commune, engagée et disponible 
§ Souhait de m’engager pour réussir les défis à venir et pour la 

population 
§ Tant le Parti le Centre que moi sommes légitimés par les bons 

résultats obtenus 
§ Très bonne élection personnelle, avec de nombreux apports, 

notamment sur la liste sans en-tête 
§ Expérience acquise durant la première législature 
§ Soutien sans faille du parti  

 
2. Quelles compétences particulières pensez-vous pouvoir mettre au 
service de la commune de Crans-Montana, en tant que Présidente, si 
vous êtes élue ? 
 

§ Véritable entrepreneure et large connaissance du domaine touristique  
§ Capacité à comprendre les dossiers complexes qui impactent les 

communes 
§ Sens de la collaboration 
§ Capacité à trouver des compromis qui font du sens 
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3. Pourquoi partir à l’assaut de la Présidence, alors que Monsieur Féraud 
est encore candidat à sa propre succession ? 
 

§ Désir d’offrir un véritable choix aux électrices et électeurs 
 
4. Pensez-vous qu’il est important que la commune de Crans-Montana 
ait à sa tête une femme, après des années et des années durant 
lesquelles ce sont des hommes qui ont conduit à la destinée de nos 
communes, avant et après fusion ? 
 

§ Présidence d’une commune qui n’est pas une affaire de genre, mais 
d’envie, de compétence et de disponibilité 

 
5. Quelle « couleur » aimeriez-vous donner à votre Présidence, si tant est 
que les électrices et électeurs vous accordent leur confiance ? 

 
§ Revitalisation des commissions communales 
§ Attention particulière et soutien au fonctionnement de l’administration 
§ Maîtrise rigoureuse des finances communales 
§ Respect absolu de l’ensemble des membres du Conseil, au-delà des 

questions partisanes 
§ Gestion rigoureuse des conflits d’intérêt, récusations 
§ Répartition équitable des mandats, dans le respect des décision 

légales 
§ Renforcer les liens avec les autres partenaires, également au niveau 

cantonal et avec les communes concernées par les mêmes défis 
 
6. Pour les 4 prochaines années, quels sont les dossiers qui mériteront 
une attention tout à fait particulière ? 
 

§ Attention particulière aux dépenses sans caractère d’investissement 
§ Mise en place réussie des CM 2027 
§ Société des parkings, dont la commune est l’actionnaire unique 



 

Élections communales 2024 – crans-montana.le-centre.ch  

§ Fin de la mise en place du chauffage à distance et concrétisation 
d’une offre aquatique 

§ Services à la population dans les villages 
§ Mise en œuvre du projet d’approvisionnement en eau Lienne-

Raspille 
§ Renforcer l’attractivité de la commune pour toutes les générations et 

mettre en œuvre une politique des séniors 
 

7. Quel est le bilan de votre 1ère législature au sein du dicastère que 
vous avez occupé, c’est-à-dire santé, social, formation, jeunesse 

§ Amélioration de l’offre médicale 
§ Élaboration d’une politique communale des seniors 
§ Coordination du chantier de l’agrandissement de Martelles 
§ Projet d’agrandissement et obtention des permis de construire pour 

l’école de Randogne et pour celle de Montana-village avec création 
d’une UAPE 

§ Mise en place de nouvelles actions en faveur des séniors et de la 
jeunesse (speedworking, prix apprentis méritants, après-midi des 
aînés, bal des aînés) 

§ Brocante seconde main  
 
8. Et si vous n’étiez pas élue ? 
 

§ Je continuerai à servir notre commune, au mieux de mes 
compétences, comme je l’ai fait durant 4 ans. Avec un immense 
plaisir.  

 
 
 
 


